Juan Labrador, 6, prai. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Martes 9 de Marzo de 1937

Núm. 200

 $AVIV_{j}$

EL GENERALISIMO

FRANCO!

"España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar... El Jefe del Estado, Generalisimo FRANCO

de nuestras avance Tuerzas

Es arrollada con alto espíritu y acome-El Plan de control está ya ultimado tividad la primera resistencia enemiga

Ocupación de posiciones en Almadrones y

En el sector de Baldes han sido conquistados tres pueblos

Explosión en el campo rojo de varias minas, con víctimas entre los marxistas

(De nuestro enviado especial señor Tello).—Talavera de la Reina, 9.—Uno de los méto-dos de guerra favorito de las hordas marxistas es la luch subterránea. La guerra de minas, por lo que tiene de co-barde y de nefanda, es solicidísima en el campo rojo Verdad es que raras veces ha logrado hacer efectos en nuestras filas, originando, en cam-bio, entre los mismos mine ros numerosas muertes

Nuevamente se ha dado el caso. En Madrid, y en el interior del cinturón que asfixia a la capital por momentos, se han oído hoy varias explosiones, originadas en el campo minado que tenían preparado los rojos

Los milicianos que conti-nuan pasándose por la parte de la carretera de Extremadura que se extiende l por Carabanchel Bajo luego har manifestado, entre otros datos interesantes, que las minas explotadas han causado tanto la capital como en el cam-

po, numerosisimas victimas. especialmente entre los mili-cianos, que no esperaban se volviese en contra suya un arma de la que 'an ópimos frutos aguardaban.
Este desastre ha venido a unirse a los repetidos que han

sufrido en los campos de combate para acrecentar la falta de moral de los milicianos. En Madrid se habla ya sin recato de la imposibilidad de resistir un momento, ya que parece que todos los elementos se vuelven en contra de los sitiados. La continua retirada de dos. La coninua reinada de material hace que entre los mismos milicianos se origi-nen disputas, que terminan stempre haciendo uso de las armas. Temen, y con razón, quedarse sin mat rial y sin jefes, a merced de las tropas nacionalistas que, según ellos, entrarán en Madrid en cuan-to se lo propongan, como siga el éxodo de los elementos de

Nuestra Aviación, que no ceia un momento en sus vue-

los observadores, ha continuado también bombardean do los reductos enemigos, actuando especialmente, y con bastante intensidad, sobre las defensas de Guadalajara, Alcalá de Henares y Arganda. Los objetivos militares de estas poblaciones fueron al canzados por las bombas de nuestros aparatos, regresando las escuadrillas aéreas a sus bases sin que los enemigos presentaran combate. Hay también que señalar en la actividad de nuestra Aviación el bombardeo de las fortifica-ciones de Madrid, efectuado



El triturador... que pronto será triturado. Un aborto de España. Personifica todas las malas pasiones, singularmente la ambición y el odio. Es antiespañol. Con tal de que prevaleciesen su orgullo y su afán de mando, se alió con los más bajos fondos políticos y sociales del país. Y no sólo derribó "la mesa,: deribó a España entera con todos sus valores, con todos sus hombres, con todos sus familias. Ahí tienen su obra—ruinas y cadáveres—los neclos que le consideraban un estadista.

en todos sus detalles

La frontera francesa será considerada dividida en tres zonas

Londres, 9 (madrugada). - Fué l hecho público por el Comité de No Intervención el texto del plan de control para España.

Será creado bajo la denominación de Departamento para la No Intervención de España un organismo que estará formado por un presidente, designado por el Comité, y ocho miembros. nombrados por los Gobiernos de Inglaterra, Francia, Alemania, Italia, Unión Soviética, y tres miembros más. El Depar tamento se encargará de todos los asuntos relacionados con el plan, y las cuestiones de principio serán sometidas al Comité de No Intervención.

A consecuencia del acuerdo separado cor Portugal, del lado francés de la frontera espa ñola y del lado inglés de Gi braltar quedará encargado el Comité de No Intervención.

La frontera francesa será considerada dividida en tres zonas y un agente especial estará al frente de cada una de ellas, en estrecho contacto con las autoridades francesas.

Los observadores gozarán de prerrogativa diplomática.

El control marítimo consistirá en que cada buque que vava a nuerto español tendrá que someterse a una revista previa en el puerto de control, subiendo a bordo un funcionario. Los capitanes estarán obligados a pasai a un puerto de control.

Los puertos son Dover, Cherburgo, Lisboa, Gibraltar, Marsella, Palermo y Madera.

Las flotas de guerra inglesa francesa, italiana y alemana vi gilarán los siguientes sectores: La francesa, la costa española desde el cabo Burto hasta la frontera portuguesa; la inglesa, el Sur de la frontera portuguesa hasta el cabo de Gata; la alema-Oropese; la italiana, el sector entre el cabo de Oropesa y la frontera francesa: Francia vigilará el litoral español de Marruecos y las islas de Mallorca e Ibiza; Italia, además, la isla de Menorca. La reglamentación Escuadras.

de Canarias quedará establecida el 31 del actual

La vigilancia se hará a diez millas de las costa española.

Los barcos de vigilancia izarán la bandera de la Convención de Pesquerías en el mar del Norte y un estandarte especial, en caso de que vaya a bordo un observador.

Los buques de guerra no tendrán el derecho de persecución, v respecto de los navios que no se sometan a control, el comandante del buque de guerra informará debidamente a su Gobierno para que éste lo comunique al Comité de No Intervención.

El plan se llevará a cabo en tres partes: la primera se considerará terminada desde que el controlador y agentes del Gobierno havan ocupado sus pues tos. La segunda, cuando estén en sus puestos los controladores suficientes. La tercera cuando estén completos.

Serán nombrados 130 controladores en la frontera francesa. y para Gibralar y el control marílimo 150.

Los gastos se presupuestan en 834.0000 Ilbras esterlinas y serán repartidos entre los Gobiernos participantes del control. Las potencias interesadas anticiparán los gastos.

El control empezará a regir el 13 del actual.

A propuesta del general Franco el número de funcionarios de Londres será aumentado en tres miembros.

El Comité de No Intervención ultima su labor

Londres, 9 (madrugada). - En la sesión de esta tarde el Comité na, desde Gata hasta el cabo de de No Intervención aprobó las nor mas definitivas del sistema de control. Ha quedado pendiente, sin embargo, la finanzación y el porcentaje con que han de contribuir cada una de las naciones que vigilarán las costas españolas con sus

Boletín Informativo

Salamanca, 8.-Boletín de información con noticias recibidas el Cuartel general del Generalisimo hasta las 20 horas del dia

BJERCITO DEL NORTE. – Quinta División. Ligeros tiroteos los frentes. Se pasaron a nuestras filas 12 milicianos.

Sexta División.—Fuego de fusil y de cañón.
Octava División.—Frente de Asturias. Ataques en Escamplero,
San Roque y Santullano, rechazados con gran facilidad.
CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—División de Avila.

División de Soria.—En el frente de Sigüenza, nuestras fuerzas División de Soria.—En el frente de Sigüenza, nuestras fuerzas arrollaron la primera resistencia enemiga. Han ocupado posiciones a la altura de Almadrones y Alamillos. En el sector de Baides se han ocupado Castejón de Henares, Mirabueno y Mandayona. En estas operaciones se han cogido al enemigo 30 muertos, cinco ametralladoras y numeroso material. La lluvia torrencial no disminuyó el alto espírint y acometividad de las Iropas.

DIVISION REFORZADA DE MADRID.—Tranquilidad en los frentes dei Pardo, Ciudad Universitaria y Villaverde. Fuego de fusil y cañon al Este del Jarama, con mejora de nuestras posiciones. EJERCITO DEL SUR.—En el frente de Córdoba la persistencia de la lluvia dificultó las operaciones, habiendose avanzado, sin embargo, varios kilómetros en el sector de Espiel.

embargo, varios kilómetros en el sector de Espiel.

De orden de S. E. el Generalisimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.